

木曽岬小学校だより



2023年11月10日

修学旅行(兵庫・京都) 「また、行きたいな!」

10月26日(水)、27日(木)の2日間で、晴天の下で、兵庫・京 都へ修学旅行に行きました。

インバウンドの緩和もあり、多くの観光客で賑わう京都での宿 泊には、私たちも数年ぶりの県外宿泊であったことも含めて緊張感を持っ て臨みました。

最初の訪問地は兵庫県西宮市にあります、キッザニア甲子園でした。

「夢に向かってがんばる木曽岬っ子応援キャ ンペーン」で、「わたしのがんばり宣言」を

作成していますので、自分の将来の夢や目標としている仕事を体験できる子もあり ました。自分たちで、体験したい施設のスタッフに声をかけ、予約をするというこ とも貴重な経験となりました。

一人あたり、3~4種の体験活動ではありました が、話を聴くだけではなく、実際に参画することで、 その仕事の難しさや苦労なども経験する機会となり、将来の夢や目標を持つことへ

の意欲をより向上させる機会ともなったのではないかと思いました。午後2時過 ぎ、キッザニアを後にして、京都の銀閣(慈照寺)に向かいました。

夕方に差し掛かる時間帯となり、銀閣の庭の散策では、夕日に染まる京都の街の

様子や夕日に映える銀閣を見ることができました。そし て、楽しみにしていた宿泊は、京都の聞法会館。到着して早速、夕食を済ませて京都 駅へ。夜にもかかわらず、多くの人で賑わう様子に圧倒されました(お土産タイム)。

会館に戻り、お風呂タイム!今回は、お風呂がメンテナ ンス中で時間差の入浴となりましたので、部屋で過ごす時 間があり、各部屋でゆったりとした時間を過ごし、就寝タ イムを迎えました。一日、充実した時間を過ごしたせい か、日付を超える頃には、すっかり静かになりました。

さて、二日目、朝食は和食でした。しっかりと食べ られる子もあれば、「朝はムリ」と嘆く子もいました。

最初の見学地は、昨日の銀閣に続き、金閣(鹿苑寺)。いずれも、室町時代の栄華 を繋栄した建物と庭です。2つの訪問を終えた感想を尋ねると、6Aでは金閣でし たが、6 Bでは輝く金閣よりも質素な銀閣の方に魅力を感じている子が多くいたそ うです。(渋い!)

次は、二条城。とても広い御殿の中を歩いて回ります。鶯張りの床を"キュキ ュ"と音をさせながら歩き、屏風の絵の変化を見ながら巡りました。昔の人はよく考えたものですね。そのよう な中、バス内では二葉のタクシーを見付けると幸運になるとの話をガイドさんに聞いていたところ、バスの前を

> 右折していく二葉のタクシーに出会い、みんなが興奮してザワツクというエピソ ードがありました。(これも旅の楽しさの一つですね)

最後の見学地、清水寺。参道のお店で昼食、そして、清水の舞台へ。ここから

見る京都の景色も圧巻でしたが、見学を早々に終 えて、買い物タイム!修学旅行生、外国人観光客 でなかなか前に進めない参道を縫うように降りな

がら、買い物を楽しみましたが、思うような買い物ができなかった子もありまし

こうして、「あっという間だった!」「また、行きたいな!」と感じた修学旅行とな りました。



1日目: キッザニア甲子園・銀閣

2日月: 余閣•二条城•清水寺









